

Nicolas Maduro rappelle la dette historique de l'Amérique Latine envers Haïti



Caracas, 2 janvier. (RHC/PL).- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a rappelé l'accord passé il y a 202 ans aujourd'hui entre le libérateur de l'Amérique Latine, Simon Bolivar et Alexandre Petion, pour lutter en faveur de l'abolition de l'esclavage.

Dans un bref message posté dans les réseaux sociaux, le président Maduro souligne que la date était une occasion pour honorer la dette historique de solidarité et de gratitude qui unit les peuples latino-américains avec Haïti.

Le 2 janvier 1816, Petion a accueilli Simon Bolivar en Haïti et lui a promis sa collaboration avec l'expédition qui devait partir des Cayes.

Il a alors mis à la disposition du libérateur plus de 6 mille fusils dotés de baïonnettes, des munitions, des vivres et une imprimante, entre autres. La seule chose qu'il lui a demandée en échange était d'en finir avec l'esclavage.

A peine débarqué dans l'île de Margarita, Simon Bolivar a tenu sa promesse et déclaré la fin de l'esclavage au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151617-nicolas-maduro-rappelle-la-dette-historique-de-lamerique-latine-envers-haiti>



Radio Habana Cuba